

Políticos corruptos son más peligrosos que el Chapo: Obispo de Aguascalientes

Por: Juan Sergio Alba. Metropolitano. 20/01/2016

Tras la nueva captura de Joaquín Guzmán Loera “El Chapo”, las autoridades mexicanas tienen una deuda con la ciudadanía en materia de combate a la corrupción, indicó el obispo de la Diócesis de Aguascalientes, José María de la Torre Martín, quien aseguró que al interno de la clase política y los gobiernos hay delincuentes igual o más peligrosos que el capo sinaloense.

“Hay otros de cuello blanco que también hacen daño al país, los políticos que han saqueado a las arcas de los estados endeudándolos ¿dónde está ese dinero?, también los que en las elecciones andan comprando votos con millonadas de pesos, son sinvergüenzas también pero son de corbata. Hay que luchar en contra de la corrupción y eso nos ayudará a luchar en contra de la delincuencia”.

No obstante aseguró el prelado que tras este logro de las autoridades, no se debe de bajar la guardia sino al contrario, es urgente concretar más capturas y sobre todo erradicar la corrupción en el sistema penitenciario a fin de evitar que los capos de la droga sigan operando aún en reclusión.

“Una amenaza para el país él y muchos que se dedican al narcotráfico, se enriquecen ilícitamente envenenando a la juventud mexicana, son enemigos sociales, él y muchos. Que este éxito sea parte de una cadena de éxitos y que dismantelen financieramente a esta mafia, porque mientras no les toquen la plana ellos desde las cárceles pueden seguir manejando”.

Fuente: <http://metropolitanoags.blogspot.mx/2016/01/los-politicos-corruptos-son-mas.html>

Fotografía: youtube

Fecha de creación

2016/01/20